- unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger wollen nicht noch mehr Katastrophenmeldungen hören, zumindest die, die <u>nicht</u> an Verschwörungstheorien glauben.
- Unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger brauchen wie wir! Botschaften der Hoffnung!
- Wir <u>haben</u> eine Chance, die Auswirkungen des Klimawandels nicht zu einer wirklichen Krise für vielen Menschen werden zu lassen, wenn wir zügig und entschlossen handeln.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch Förderung von Biotop-Verbünden und Blühstreifen unser biologisches Überleben zu sichern.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, unsere Landwirtschaft von einer Orientierung auf Massenproduktion hin zu einer qualitätsorientierten Lebensmittelproduktion und Landschaftspflege zu entwickeln.
- Wir <u>haben</u> ein Chance, unsere Gesellschaft mit mehr Solidarität und Gemeinwohlorientierung wieder zu einer lebens- und liebenswerten Gesellschaft zu machen.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch Förderung regionaler Wirtschaftskreisläufe die Stärke der Regionen auszubauen und Arbeitsplätze zu erhalten.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch bessere Förderung der Erziehungs- und Pflegearbeit, zu einer nachhaltigen Gesellschaft für alle Generationen zu werden.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch eine Reform der Arbeitswelt unsere Sozialsysteme zu sichern.
- Wir <u>haben</u> eine Chance auf ein Gesundheitswesen weg vom Profitdenken. zu einer genesungsorientierten Ausrichtung.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch gezieltes Fördern und Fordern die Menschen besser zu integrieren, die zu uns geflüchtet sind.
- Wir <u>haben</u> ein Chance, durch Fairen Handel weltweit

  Menschen in allen Ländern bessere Lebensmöglichkeiten zu verschaffen.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch Förderung ziviler Konfliktlösung und Friedensforschung die gewaltigen Fluchtbewegungen auf unserem Planeten zu reduzieren.
- Wir <u>haben</u> eine Chance, durch zielgerichtetes Handeln die Energiewende, die Wärmewende und die Verkehrswende zu schaffen.

um diesen Planeten – unsere Heimat – möglichst lebenswert zu erhalten.

Dafür braucht es eine starke ÖDP, die mehr an der politischen Meinungsbildung mitwirkt.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

immer wieder haben kleine Gruppen ganze Gesellschaften in Gang gebracht und einen neuen Weg eröffnet, wo Perspektivlosigkeit war.

Dafür lasst uns gemeinsam kämpfen und einsetzen, vielen Dank!